# LA PROTESTA

California 1955-U. T. 317, Barracas

Buenos Aires, Jueves 23 de Marzo de 1916

PRECIO 5 CENTAVOS

(Porte pago) Nám. 2813

#### "LA PROTESTA"

Año XIX

Diario Anarquista de la mañana CORRESPONDENCIA DE REDACCION

A NOEL or LARA Valores y Giros dirijanse

provisionalmente a José C. Cisano

### Nuestra palabra

El momento de intensa efervescen cia electoral porque atraviesa esta república, en el que todos los par-tidos políticos procuran ganarse la voluntad del pueblo, ofreciendo pseude trabajo, hacían indispen able que nosotros, los anarquistas dijéramos, — como con anterioridad lo hicieron ellos, — nuestra opinión, tramos un veredicto, que fue pronunciáramos un verente, a la par exponente culto y sereno del concepto que tenemos de la obra de - aunque no por eso menos putan la posesión del gobierno.

Consecuentes con esto hemos pu blicado ayer ese manifiesto «Al pu Los que lo hayan leido habrán no

tado el contraste de nuestros raznamientos, de nuestra crítica seve ra pero desapasionada, con la voz nte que nos supone en nuestr discusiones con un palo en cada ma no y barboteando insultos intempes-tivos. Y es que los anarquistas posee nática o religiosa; manejamos una conceptos con visos de axiomas mo-rales, substituyéndolos por otros más avanzados...

pautas o señalar metas definitivas. lucionistas en el más amplio concepto de la palabra, entendemos que
del mismo modo que hay quien se
dencia ha hecho propósitos de investita guerra, como madre, debe sermateria que ilustre a los pueblos, estudiando a un arremora para la evolución
ha de haber quien la propulse, equi
como el fondo de la muerte.

La guerra, como madre, debe sermateria que ilustre a los pueblos, estudiando a un hijos, a esos hijos que fueron
como el fondo de la muerte.

La velocircia de la maternidad,
estudado a un noches de incendio, de
matanzas, cuando chocaban todos los ha de haber quien la propulse, equi-librando su marcha. Esto hacemos los anarquistas.

Por otra parte, hombres de cien quizá los más eminentes, die-a estas ideas de renovación social, sólidos fundamentos científicos, que las colocaron en un plano inmensamente superior. Y una consecuer cia de esta superioridad es la in-transigencia e incompatibilidad abso-

Y este es; suscintamente expue to, el motivo que nos movió a diri-gir nuestra palabra al pueblo, sobre la actual agitación política, en el manifiesto de ayer.

#### Recortes

Quiero la idea que avanza hacia lo desconocido sin mirar atras; la idea clavada en las entrañas del mis-terio, en el fondo del agujero donle sólo cabe una mano; la idea emlyos golpes no son oidos de na ella no hay caminos, por une ella se los abre y no retrocede unca; no hay propaganda ni comer-to posibles. No está en poder de

## Los hijos de la guerra

El genio oculto de la especie pone bijidad que se advierte en todos los se senos de mujer al vientre de la guerra, res, nos coloca en la esfera de una extra la hace fecunda, la hace madre. Por al potente en el lenguaje una consagrar o por ción femenina. El abismo espantoso que abre en medio de la kumanidad, abis- de destructible en ciertos espíritus? un de merce en que no hay ojo humano no que no mire horrorizado, no impide a Qué fuerza es la suya que hace que le pudor, hace perder las sensacio no que no mire horrorizado, no impide que tenga caricías de esposa, espasmos un hombre domine a muchos hombres.

Una mujer hambrienta se acomoda de voluptuosidad, erotismos nerviosos, y que sea su amo, su tirano y su dios? a todas las puercas acechanzas de la dolorsos himeneo. La guerra besa los el caccismo geológico que desquienta lipiua; resiste el oprobio como sobrelabíos de la muerte como besa los la las capas de la terra y desmorona las lleva la bofetada. Oh, el vientre de la 
hoso de la vida. Cas en la misma offante un soberños vera la mora dad, se consagra a la humanidad. La 
horo de los guerra de a mismo determinismo un controlor de consegra la humanidad. La 
umbas de los guerra de a mismo determinismo un conservo la 
un sobre de cerminismo un conservo la 
horo de la mismo determinismo un conservo la 
horo de la substance de 
horo de la mismo determinismo un conservo la 
horo de la mismo de la 
horo de la mismo determinismo un conservo la 
horo de la horo de la 
horo de la mismo determinismo un conservo la 
horo de la mismo determinismo u las condiciones de da de mujeres y miradas de niños. Mu-las condiciones de da de mujeres y miradas de niños. Mu-jo, hacían indispen-chas de esas tumbas, más gue ben-sos, los anarquistas, decidas, serán maldecidas.

mo con anterioridad

Las caricias de la fuerra son zar-vía la primer letra de una sabiduría

Habrá quién lo estudie? Sabrán los

como con anterioridad Las caricias de la tuerra son 21- va la primer letra de una sabiduras s, — nuestra opinión, pun veredicto, que fuenente culto y sereno 
no tenemos de la obra 
regionarios, en vez deconregiona de la obra 
regiona de la composición del la gero, — aunque no por eso menos existencia, no puede negarsele navata da pa, en piena que y con el pensantanto exacto, — de los ibandos que bajo mujer forma parte del botín de guerra. Celaro, llena de confianza y de fe, hasta diferentes y llamativos colores se disel lecho pulcro y blanco donde su viri- el mismo universo parece sonreirse y paminidad ha masado has contadas pri- rece que a quieta todos sus rudios, todas El lecho pulcro y bianco donde su virginidad ha pasado las contadas primaverasi de su vida, es atropellado en
la tregua de una batalla. En ese momento no se solicita, se conquista. Y
si hay padres o hermanos o esposos que
griten y protesten, se les amordaza o setes mataa. En tales instantes la razón
tradidad e la enadas, una sensación inexvirtadad como por la cividera de los deservos por la cividera de la contracta de la obserecitada en la contracta de la contra está en la fuuerza, la justicia en el cri-men, la humanidad en la monstruosidad. La guerra enardece la sangre, finità se apodera de todos los horiron-desenfrena los institos y pone borra-to- do li picio.

cho el juicio.

El fuego que en medio de la noche alza sus llamaradas chispeantes y encoge el ánimo y de las comarcas devas lla pobladores de las comarcas devas el las comarcas de las comarc los pobladores de las comarcas devas-tadas, es el más sacrosanto orgulio del málica o religiosa, maniplanos de digica poderosa que, assorada por la experiencia, descalabró muchos conceptos con visos de axiomas moconceptos de axio Los hijos de la guerra constituyen e

avanzados...

Los hijos de la guerra constituyen el La narquismo no es un partido, una congregación religiosa o una secta oculta. Hace su propaganda sin ajustarse a programas, ni establecer panulas o señalar metas definitivas, hombres han desencadenado sobre los hombres han desencadenado sobre los participados. pleno sol. En esto estriba el des- siglos. No se sabe, en efecto, del esa pieno sol. En esto estriba el des-arrollo cada vez más acentuado que se evidencia en los imovimientos po-pulares. Y por esto, también, nos he-mos hecho sus propagadores: ovo lucioniste a propagadores: ovo lucioniste a propagadores: ovo sexo en el angustioso y sudoroso aban

de las cuestiones más horriblemente frás que forman parte de los atribu-tos o de los instintos del hombre. Ahí todo es negativo; ninguna influencia co-labora en una evolución de afinidades. La brutalidad, únicamente, es la que da conformaciones a una nueva vida, a un nuevo ser. Mas, esa nueva vida, ¿có mó es cuál es su psiguis, cuál es su tansigencia e funcompatibilidad abso-luta con kas instituciones y funcio-nes del Estado, como el parlamento 10s? Pensad en un poeta hijo de la guey la logislación, cosas de todo pun-lo contrarias a la sinceridad y jus-licia que informan el anarquismo.

peramento y por oficinalidad, el más esextraño, el más furiosaente sonoro, de todos los lenguajes. us ideas han de llevar una nota de enganza a todas sus impresiones y en odas partes deben brillar, como per-las de un subido fulgor, fulgor rojo, las briedades espirituales de sus violent genitores. Ah, un poeta, hijo de la gue-rral ¿Os hacéis asistir al diabólico es-pectáculo de esta idea? ¿A qué cantaría y cómo cantaría? No cantaria, se guramente, por amora la vida, sino por umor a la muerte; cantaría para sentil I placer odioso del mal, de la violen cia, del crimen; cantaría por espíritu de venganza...

Hay misterios tan cerca de nosotros y tan de nosotros, que dejan en suspen-so el sentido que pretende reflexionarlos El hombre que ama el exterminio y que se deleita en el crimen, no es un caso raro en la humanidad. Pero el origen de ese hombre, ¿cuál es? ¿Qué de la comisione de la comi

plicable corre por la epidermis de los seres y de las cosas y una tristeza in

La guerra, como madre, debe ber tes tudiada, Su vientre cavernoso donde se dan citaa todas las fieras de la mal-dad, debe ser sondado por la ciencia. Ningún otro tenómeno del universo, se nos anroja más interesante. Ahí se hallan todos los colores de fos infinitos problemas de fa vida, ant estan todos ios ambutos de la fuerza, todas las mezcolanzas del entendim que es como apariencia y todo lo que es como realidad; ahí hay causas y es como reangaq ani nay causas y catenandos en or poner suxonamo efectos, formas de vida y vida en for-mación; ahí está el hombre como des-viado de una línea de sentimientos que cer jugar los tileros»... él ha llamado moral, bien, clemencia.. Ahí, a ese ábismo, debe llevarse la aten ción y la deducción, deben llevarse das las medidas del conocia

metales homicidas y los alaridos hur nos se mezclaban con los alaridos del viento y una tempestad de voces, de sangre y de agua, daba forma a la más spantosa y dolorosa tragedia de todas as fuerzas del universo... Los hijos de la guerra deben conocerse en su espíu, en ese espíritu que empezó a con-Hombres como los demás, no pueden ser los hombres engendrados de esa suerte. Sus pupilas han de proyectaruna sombra de cretinismo lastimoso o han de llenar el mundo con una melancolía tal, que sus ideas, sus más viri-les ideas, han de ser lágrimas que impregnen el ambiente de un bendito rocío de perdón o de un odio inexorable.

«Hay veintemil mujeres en las proxinidades de los grandes campamentos oritánicos de instrucción militar, próings ser madres». Estas-mujeres son, indudablemente, pingajos de la mise-ria, flores marchitas del arroyo, carne La reproducción es fácil. A cambio deo dispone de otra cosa?

Cuando falta la humanidad a en pouer us y que se delcita en el crimen no es un lombre, solamente el sexo de mujer lo la, sino seguir rado de la hus de se hombre, l'acid es? ¿Qué es hombre, l'acid es? ¿Qué es hombre, l'acid es? ¿Qué es hombre, l'acid es? ¿Qué el chado, donde todas ests anujeres, jógon de se hombre, l'acid es? ¿Qué es hombre, l'acid es l'acid es

beso de la miseria. Próximas a ser madres, sus senos abultados, serán la burla de aquellos soldados que hacen ejer cicios para ir al combate. Ved a qué paternidad : a una blasfemia. Y esas mu-

José (Torralyo,

N. de R,-Accediendo al pedido d rarios compañeros y por creerlo oportu no, reproducimos este artículo que for ma parte del libro «Ideas y críticas d guerran, de reciente aparición.

### Matufia en nuarta

En estos últimos días se han pr entado infinidad de «ciudadanos» os diversos distritos militares a re lamar duplicados de libretas de es rolamiento, arguyendo como motivos la pérdida, substracción, etc., y con el fin de «cumplir» con la disposición

ol voto obligatorio. Tal ha sido la cantidad de recla nantes que el poder ejecutivo se ha visto precisado a suspender la en riega de dichos duplicados hasta pa-sadas las elecciones, porque sospe-cha posibles manejos electora!es. Anto esta actitud hecha pública, los im béciles aplauden por cierto, al tene un gobierno que se percata de to

#### Fallas del Estado

Infinidad de casos diarios den rea e a nuestra continua prédica, de que el Estado, como regularizador de la producción y distribuidor del trabajo, es nulo; de una nulidad tal, que ni aún puede dar cumplimiento a aque los obreros que dependen directamente de él, por estar empleados se empeño nuevamente, y dió a pu en los trabajos de las diferentes re-

particiones públicas.

Esto se observa fácilmente en la continuas protestas, que los maestros de las escuelas fiscales de la Nación, tienen que elevar al gobierno, por incumplimiento del pago de sus haberes, los cuales llegan a veces a sumar cinco y seis meses, sin que puedan subsanarse tan sensibles de ficencias.

La mayoría de los obreros emples dos por la dirección de arquitectura en la conservación de edificios fisca les, están sin cobrar sus haberes desde enero a la fecha, sin que hasta ahora les diera resultado, ninguna de entos las gestiones tendientes a percibir el a pago de sus trabajos.
En cambio los altos empleados, per la

ciben regularmente sus sueldos, ( algo más que no son sueldos) habien paupérrima de la muy aristocrática Inglaterra. Aquellos soldados, antes de ir puesto con dos o más empleos, cuan a los frentes de batalla, dejan su si do en realidad no cumplen con nir

guno. ¿Por qué absurda anomalía el Esun pedazo de pan negro o de una infi-ma moneda, la mujer da su sexo. (Aca-ros que ganan 60 o 70 pesos, y en

debatieron en medio del servilismo y la esclavitud.

El Estado no puede ser justo desde el momento que está cimentado en la explotación, a base de ricos pobres, gobernantes y gobernados

#### Crónicas subversivas

Transcribimos algunas de las mu chas notas que nos trae nuestro co-lega anarquista «Arbaiter Fraind», de Londres, de las represalías y persecuciones de que son víctimas todos os que intentan expresar alguna idea que no sea compatible con los deseos del gobierno «del país más libre de Europa», - Inglaterra, - y una vez más queda afirmada nuestra prédica le que todos los gobiernos, sean mo nárquicos o republicanos, son igua les y su único fin es proteger al fuer

les y su unico in es proteger ai rue-te: el capitalista. Lo que más extraña, es que les explotados aún siguen creyendo que la salvación está en la guerra, y las onscripciones siguen en aumento

#### Libertades Inglesas

Sin motivo alguno la policía inglesa asaltó el local de la «Unión obre-ra maritima rusa» y el domicilio particular de su secretario Demetrio Anil chkin, secuestrando todos los docu mentos, cartas y papeles cuanto ha llaron.

Como dichas asociaciones obreras no pueden funcionar libremento en Rusia, han instalado su secretaría en

correrá a los infelices miembros de dicha sociedad, residentes en Rusia, porque es más que seguro que di cho asalto fué hecho a pedido de las autoridades rusas y que todos los nombres serán entregados a la po-

licía de aquél país. La sociedad lanzó un extenso ma-nificsto explicativo de dichos abusos de la libre nación inglesa; pero es diffeil adelantar opiniones respecto a a la actitud que asumirá el pueble inglés, porque todos están actualmen to preocupados con la conscripción que seguramente se olvidarán que marinos pertenecientes a una na ción aliada tendrán que sufrir enor

#### Libertad de prensa

Escribir lo que se piensa, se per mite en esa tierra libre, pero lo que conviene al gobierno; de lo contrario está pronta la censura.

En Glasgow fué clausurado el «Woorvoard», por publicar artículos «contra la guerra». El mismo comité

a la guerra. Esto era más que suficiente para

las muy liberales autoridades para sofocar esas protestas humanitarias. Pero los verdaderos propagandistas de los ideales nobles del namiento humano no se cansan ja-mis. Caen y vuelven a lafrantarse y siguen su ruta. Y el mismo comité viendo que al gobierno no le agra-da el periódico «Woorvoard» (Prohan resuelto lanzar una nuo ominada «Bekwuard» (re

Parece que ese será el nombre más apropiado para un-periódico que com-bate el barbarismo de la civilización

#### "La reacción crece"

También el «Harold» de Londres, tiene inconvenientes porque publica de tiempo en tiempo artículos «contra la guerra» y hace propaganda por la paz. Según parece la policía ame-Bato seria lo suficiente para de mostrar al pueblo-toda la indireza le mostrar al pueblo-toda la infiquida de los gobiernos si no se hallara tan lleno de preocupaciones, transmitida por toda una companiente de manifestó que selo imprimiendo en su tipografía de los gobiernos el material, les manifestó que selo imprimiendo en su tipografía de los edifores le trajeren el material, les manifestó que selo imprimiendo en su tipografía de los edifores le trajeren el material, les manifestó que selo imprimiendo en su tipografía de los ediformentes de la material de la material de la material de la material de los ediformentes de la material de la

Antes de la clausura, del «Woor La muerte de los ídolos se impone. triolismo, pero dichos trabajadores no obedezean, que no manden y conscientes le apedrearon y 1; manifestaron que hable de patriolismo a patriolismo a la burguesta, porque ellos se curi y para la anarquía. la burguesía, porque ellos se curi-quecen de la patria y de Na actual guerra.

Estas contestaciones no agradaron

a dicho defensor del pueblo y bus-có motivos para clausurur su orga-no. Però los obreros de Giasgow no A raiz de una iniciativa son temerosos e inmediatamente edi taron otra hoja con el material del Onbrando «Woorvuard», denominándola «The Worker (El obrero), distribuyéndolo entre los operarios de las fábricas

de municiones.

Y más clausuras y recuestros se su-

Del «Arbaiter Fraind» de Londres.

mité adquiriria el

# ¿Idólatras o iconoclastas?

Llamarse moralista y padecer de Llamarse morausta y paucer de los errores del immoral, es una discordancia imperdonable, como no es nada anarquista matar un idolo y poner otro en su lugar. ¿Desmos a la altura deseada por toda En los días de visita, que son dos la como esta de la como poner otro en su lugar. «Des truir es crear», dijo Bakounine.

De acuerdo, pero «destruir» lo mahueso y «crear» otros, creo que onocer el valor del ideal anarpor ignorancia, por buena fe o

so acrecienta o se disminuve porque cada compañero juzza y piensa a su derocho de oir la conversación d so acrecienta o se disminuye porque cada conpatiero para y piensa a su derecto de ori la conversación de una personalidad pertenecea o deje modo.

Así que a mi entender puede muy sido coadenado, su conocimiento de todos, que algunos que actualmente, porque si tuviera perfectos desconocidos en el orden mos que realizar una asamblea para comisiones de camaristas o diputados ctual, al vociferar protextando con ra la constitución de uno de o social, han si lo acultados con dá ría el elemento predominante en esa divas o con puestos públicos, ad asimblea teniendo que lamentar madirar o con puestos públicos, ad acultado su personalitad un valor yores consecuencias.

No desconocenos la inteligencia desso mismos individuos, reconocenos que sus gritos no salían de la convicción y el deseo de uma sociedad más ajustada a las necesidades de lidados consumentos de la consecuencia de la conse todos sus componentes, sinó que obembi. Yo creo que para obrar de la ma De nera que se está obrando, sería ne hausto de alimentos o a su ambi-ción huérfana de admiradores. De qui las grandes decepciones. cesario esperar nuevos acontecimio

tos. ¿O es que a todos los hom bres se les debe juzgar espiritual La multitud, que parece que i seudos imprescindibles, cree que to-os son iguales y hacen oídos de mente» iguales? Los componentes de la administra ción y redacción, están demostrando desplegar gran actividad en pro del mercader a cualquiera que propague las ideas; y esto unido a la acción mantenimiento del diario. ¿Por que policial que es de despresigio a las pues, se quiere implantar un comi-té que erigiéndose en tutelar les imeas insinuando el uso de práctitas completan el mal. Llegamos a la conclusión: de que dos «idolos» ponga los deberes a seguir? ¿Somo anarquistas, o somos políticos que necesitamos el pastor que nos guie? Creo que ellos sabran vivir dentro de la ética anarquista, y si en algo se desvian no ha de faltar el compaños que la crea de la esta de la compaños que la compaños qu por un lado, las «majadas» por otro y todos los que hacen por el desrédito de nuestras ideas, aun nuestros mismos compañeros que no se compañero que les haga notar preocupan de cimentarlas, — limi-tándose a servir de pedestal a cual-

Ahora no me resta más que de abril de 1916. cir a la colectividad, que dejemos seguir al diario por el nuevo cami-Instamos entonces, a que se revo no trazado y muy pronto ocupará el puesto que debe ocupar. lucionen por completo los procedi-mientos. En otro artículo dije «cala uno somos una unidad», ahora digo, cada uno «debemos» ser una .. M. Cerocchi. Demostremos nuestra supe rioridad, hagamos derroche de ella; los anarquistas de Córdoba si nos integramos el uno al otro, to

desprestigio y hombria.

si nos integramos el uno al otro, to dos somos necesarios; nada de ido los, nada de renunciamientos persona la Molerna de esta ciudad, toman-les. Todos valemos y todos dehemos hacer, los que aún no han valido pueden hacer más por si mismos y lle la la orientarión en su escencia ma la altura que les corresponde. Suma anterior:

Suma

imprimiera en Londres, han tenido que trasladarse a Manchester.
¿Y allí? Veremos.

¡Ese "Leader George"!

jEse Leader George"!

jese Leader George"!

jese Leader George"!

jese Leader George Leader Geo

Blanca, nos escriben una carta de-nunciando los abusos, de que por parte de la dirección de la cárcel,

H. Caifano.

Debido al mal estado en que se

Esto nos demuestra hasta que pun to de relajamiento moral han llega-do cos instituciones encargadas de volar por la buena marcha de la so El régimen penitonciar o que sopor-

Debido al mal estado en que se tamos, es por demás absurdo y cri-pañeros del Rosario han hecho pre-talos principios de humanidal, y es-Y más clausuras y recuestros se su sente a toda la colectividad por me to so agrava, con la desigaación, paceden, pero sería repetir siempre lo mismo; todos son sin motivo justicado. No conviene al gobierno, y bastal

La iniciativa en cuestión tiende a londres.

La iniciativa en cuestión tiende a promocitado y alcaidía, de individuos que faltos de toda proparación, y con el fin promocitado de sacar lo más posi-La iniciativa en cuestión tiende a premeditado de sacar lo más posi-constituir un comité de orientación. ble de su empleo, tratan a los dete-Juzgada dicha iniciativa por mu nidos con una i jurosidad criminal sultado negativo, puesto que ese co- como comerciar con la comida dáncarácter de una do'es una menor cantidad de la es-

empresa burguesa, llegando a resultados desastrosos para la propagantados desastrosos para la propaganta de la composição de Yo no veo la necesidad de tal co-mité, puesto que tenemos las pruel cel pública de Bahía Blanca, debe-

rs, dijo Bakounine.

pero «destruir» lo mapara «crear» lo buel fianza hacia los compañeros que acdivide a los por semana, se coloca un enrejado frente a la puerta de entrada, que presos de los vis tualmente dirigon el diario.

Ya se ha dicho que se publicaria dio metros, viéndose obligados, coun balance mensual, lo cual es bas-tanto sufficiento para estar al corrien-te de la buena marcha del diario, se colocan cerca del lugar donde se

que cada tanto visitan las Todas esas opinionos no hacen más los pabellones hay demasiado

## Instrucción popular

Liza de "ducación Racionalista

Hoy jueves, se realizarán en Bel rano 2552, los siguientes cursos: De 8 a 9 p. m. Aritmética, por M Palermo: de 9 a 10 p. m. Fran és, por Gastón Etiban

#### Atenso Obrero de Almagro

En su local Agrelo 3653 los mai es y viernes se dicta un curso gra uito de dibujo.

#### Esperanto Grupo Casal Catalá

A fin de propagar el estudio d ranto, esta agrupación a resuelto abriun curso por correspondencia perma nente, el cual empezará el 1.o de

Las personas que descen informes e inscribirse, pueden dirigirse por car-ia al «Esperanta Grupo Casal Catalá San Juan 782

# "Ideas y críticas de la guerra"

### ACTOS ANARQUISTAS T. Alvear, sin que la sociedad a

de A. A. de la R. A.

Esta institución realizará en el mes a curso, las signientes conf ntipolíticas:
Demingo 26, en la Plazoleta

Chiclana y Luca; y en Riglos y Río V a las 5.30 p. m. Martes 28, en Corrientes y Río de

aneiro; a las 8.30 p.m. Miércoles 29, en Avenida Sáenz y Jentana, a las 8.30 p.m. Jueves 30, en Vieytes y Pedro Menoza, a las 8.30 p. m.

#### Aspelación de propaganda instructiva

Hoy jueves, en Santa Fe y An El sábado 25, en Corrientes y Ric

#### Comité antipolítico de Almagro

Este Comité ha organizado las con

Hoy ineves en Ecuador y B Mitro Sábado 25, en Catamarca e Inde endencia.
Lunes 27, en Castro Barros y Ou

Miércoles 29, en Avenida La Pla a e Independencia Viernes 31, en Independencia Liniers.

Todos estos actos tendrán lugar las 8.30 p. m.

#### Agrupación Constanela

Mañana viernes, en Provincias Un das y Escalada, a las 8 p. m. El domingo 26, a las 2.30 p. Segurola v San Julián: v a las 4.30 p. m., en San Pedro y Alvariño, posiblemente en esta última se pro-duzca una controversia con un so-

El lunes 27 en San Pedrito y Direc

#### DIGRESION

Ocioso es decir que los anarque las tenemos una misión muy gran-de que cumplir; misión que se sole que cumplir; misión que se so le que cumplir; misión que se so prepona a todos los personalismos, si bién no tuvo toda la importancia que hubiera sido descable, no interesse de grupos y afanes de caudillos. Hemos concebido el bien encia, desprendiéndose de la grandes que los revolucionarios carnado en una sola frase, y la ex-ponemos, afirmamos y defendemos con todo el calor imaginable de nuestros entusiasmos; entusiasmos anár-quicos que son nuestra propia vida, porque nos hemos dado de cuerpo entero al ideal hasta haciendo absración de nosotros mismos.

Por sobre la ley del Estado, los ocasionados, rifándose cuatro ob rejuicios y las maldades humanas, coocamos nuestros ideates para que ros, dando un beneficio que alcan co.ocamos nuestros tugates para que 105, santos en beneticio que acon illuminer el cerebro de los justos. Y zó para pagar el sidor, quedando m si el fragor de la lucha exige el sa reslante para sufragar otros actos pi si el fragor de la lucha exige el satcrificio de nuestra propia y relativa libertad, estaremos prestos los
anarquistas a darla, a que se consuma, cual se consume una velas
al dar su luz en la oscuridad; como la dieron, como la dimos, todos
aquéllos que al entrar a nuestro seno se despojaron de atavismos e intercese, pura olvidarse de si mismos

## Protestas del núblico

El obrero Santos González se preto en esta redacción, a denunciar proceder arbitrario, puesto en prác sificar la propaganda anárquica, tica por una de esas empresas que explotan la beneficencia pública bajo la apariencia de instituciones de so acelerar et advenimiento de la corros mufuos

corros mutuos. Refiere el obrero, que un primo suyo, Andrés Suárez, fué durante unos curroncia el haber hecho acto-de suyo, Andres Suarez, tue durante anos currencia e, naper necno acto ce r fres años socio cotizante de la so sencia y haber contribuido moral ciedad Española de Socorros Mutuos; materialmento al mismo. habiéndose hace días enfermado de ma pulmonía fué avisada dicha sodurante los 18 días que estuvo en Succripción voluntaria cama en su propio domicilio, dos ve-ces solamente a un doctor, el cual receló al enfermo un medicamento

orros mutuos se dignara adlo en una de sus salas que ser reza en sus reglamentos fueron c das para alojar a los socios que

nfermaran. De más está el decir, que estas sociedades de socorros r benefician a los señores que las lu dan para especular con la candid trabajadores, que esperan corridos por ciertos ladrones sin se socorridos por ciertos ladrones

#### Propaganda anticlectoral

En estas oficinas hay en venta ca teles de propaganda antielectoral a 2.— pesos y volantes a 0.30 centa-vos el millar.

# Al los pedidos procedentes del interior deben agregarse 0.30 de frar queo por cada mil carteles pedido

### De Rosario La conmemoración de la Commune

Como esta anunciado, se efectuó sábado por la noche la commeno-ición de la Commune de París, acto organizado por la agrupación el.os evus» de esta ciudad.

Con un lleno completo en el salón de los Albañiles, se dió principio a las 9 p. m., recitando un compa las y p. m., recutando un compane-rito la poesía d.a communes de Ghi-raldo. Como no concurriera Delfili-pis Novoa a desarrollar el tema que so había comprometido, hizo uso de la palabra el camarada Gregorio Acinti, disertando sobre la actual uerra, poniendo de relieve cual es uistas respecto de la misma, anazando las causas que la produjeror las enseñanzas que se desprende

que debemos tener presente.

Después la compañera J. Nicola r citó la poesía «La virgen roja» Ghiraldo, siguiendo en el uso de palabra el compañero García Thóm: quién leyó una bien meditada con-ferencia sobre la Comuna de Paris, demostrando las causas que hicieron

cayeron los comunistas del 71. Se hizo un breve intermedio para efec-tuar una rifa a beneficio de la agrupación y para poder sufragar los

no se despojaron de alaxismos e in-tercese, para olvidarse de si mismos y ver siempre en alto, — pero siem-prel, — famear la idea. — Soco asi queremos los hombres en las avanzadas de la humana groy. Solo así queremos los hombres en cicidad a través de los siglos, la realizadas de la humana groy. Ciedad a través de los siglos, la realizada de los en compositos de los en cados luchadores representados que son los anestros. Amigos de los entre los anestros de los entre los entres de la composito de d vó unas breves líneas, en las ninaron la celebración de esta e orencia y los fines que persie agrupación «Los Nuevos», incit a los anarquistas a unirse, y a formen grapos de afini lad para int acelerar el advenimiento de la ciedad futura. Cerró el acto-el

# Pro "La Protesta

Suma anterior: ... ... \$ 998.9

Total: ... ... 8 1.000.45

LA ORGANIZACIÓN OBRERA

tas huelgas: exterior, interior ciudad - Resoluciones y asambleas gremiales

talismo, 'Necesitamos extrechar fila

si no queremos sucumbir aplastados por el monstruo, que día a día nos estrecha con sus brazos de hierro.

Nota - A la C A que es la

encargada de intensificar la propa ganda en favor de la reorganización

de nuestro gremio, le pido llame asamblea para el próximo flomingo

Quedan citados los delegados d

onstrucciones a la reunión a efec

tuarse mañana viernes, a las 8.30 pm., en el local La Paz 665, (aliura

Se invita a todos los asociados a

a asamblea que se realizará mañana riernes, a las 8.30 p. m., en nues-

e organización, por el compañero

Pedro López: 5 o Asuntos varios

Se ruega puntual asistencia, por ha er asuntos de suma importancia qui

tratar.

Nota. — Se ruega a la ex comi-sión entregue la lista pro conferen-cia pública de esta sociedad, de lo

Se invita a los trabajadores de es

asuntos de importancia

Pinteres Unides

e Tucumán 1680)

Un compañero.

# DE MONTEVIDEO par el puesto que en otro tiempo tan dignamente defendieron para así formar un block de fuerzas capaz de contrarrestar el avance del capi-

La huelga declarada por los obreros del frigorifico Montevideo, conti-nua en el mismo estado, sin que has-ta ahora hayan podido llegar a un rdo con la empresa, que se mantiene en la más extricta intransigen-cia, negándose hasta a recibir a las iones de huelquistas encargadas de entregarle los pliegos de condicio-

Todos los días sucédense choques pues es necesario tratemos vario entre huelguistas y carneros, habien-do resultado ya varios muertos y heridos. La policía al servicio de los nordos. La ponda a servicio de los capitalistas explotadores del frigori-fico, impide con su acción canallos-ca el libre desenvolvimiento de la uelga, produciendo con su brutal in ervención sangrien os choques, de nales es ella la única responsabl

A pesar de esta parcial intromisión r parte de la policía, los huclguissiguen firmes en sus propósitos mestos a triunfar cueste lo que Oticios Varios de Piñeiro y Avellaneda

Recomendamos a los obreros de 6s no yayan a trabajar a Monteyi los compañeros en lucha contra a los companieros en rucha contra la despótica empresa del frigorífico nuestra so'idaridad. ¡La so'idaridad proletaria debe pres

e a través de los mares y fro

#### Al gremio de zanateros

Los obreros de la casa Colomb Hermanos, situada en la calle Me drano 216, ponen en conocimiento del gremio, que habiendo sido designa-do capatáz el traidor Juan Golia, resolvimos declararnos en huelga has-ta tanto no fuera expulsado de la casa.

Aporsonada una comisión al trón de la fábrica, le expuso no tra desconformidad con la designa ción del... carnerazo Golia, siendo és ta localidad a la gran conferencia que se realizará el domingo 26, 4 las 2.30

F. O. R. A.

Con la presente solicitamos la co

peración de los compañeros del in

terior, para ir preparando confere cias de acuerdo con los delegad

que a la brevedad posible saldrá

en gira de propaganda de los boi-cols declarados por la F. O. R. A. Y de organización obrera y propa-ganda ideológica.

Los que estén de conformidad y sientan el acto solidario, deberán co-nunicar a la Federación do más pron-

o posible» para ir preparando el iti-

por el Conseio Federal, vuestro y de

La C. A. de esta sociedad, invita

las sociedades metalúrgicas que h

van aprobado la concentración, a l

eunión que se efectuará mañana vie

la Arenas (Chile), de un hojalatero

Los compañeros inferesados pu

los empajadores de Rosario

las comisiones administrativas de

lierreros de obra y anexos

· Orlando Angel.

El Secretario

a causa:

te puesto inmediatamento de patifas en la calle.

Recomendamos al gremio al citado individuo, para que obren con él en m., en la calle Dominguez y Ri En esta conferencia hablarán varios

'A'. G. Sardino.

ratar.

ompañeros sobre temas de educa

Todos los compañeros amantes a educación y organización societa-ria deben acudir a este acto.

## El Secretario

#### A las Sociedades y Cent os del Interior Panaderos del Norte

El Secretario.

El día 28 del corriente, esta sociedad dirla y secundarla con lo de resistencia realizará una asamblea y conferencia en su local sociale. La Paz o 605 (altura de Tucumán 1890) a las 8 a. meridiano, con el fin de levantar el un tanto decado espíritu de los bópes. Carlo Río de la Plata núm. 625, (En un tanto decado espíritu de los bópes.

ros panaderos.

Necesario es que todos los obreros rario.

Esperando contestación, lo saluda Esperando contestación, lo saluda la propaganda posible para GERMINAL el buen éxito del acto. La Comisión

#### A los mosaistas

En el local de los Panaderos, La Paz 655, tiene correspondencia la so pación, a California 1955. Se ciedad de Mosaistas: Como hay notas de importancia

podrían pasar a retirarla Fundidores modelistas y anayor

### La comisión de la Federación

Méjico 2070, a fin de tratar la mejor forma de llevar a efecte dicha concentración a la mayor bre vedad posible. Obreros Fundidores Modelistas y Anel hacer su cul-xos, comunica a todos que los días de 20 de abril. cha en adelante serán los sábados En la secretaria de esta sociedad hay pedido de un industrial de Pur . El Secretario

Otreros albañiles y anexos

en pasar por nuestra secretaria, ma nana viernes de 7.30 a 10 p. m. se realizará el domingo 26, a las 8 a.m., en el local del Fascio Re-

#### Conductores de carros

Al gremio en general. Compañeros: Esta comisión, en cum imiento de su deber, os invita a la primical de su decer, os invita a la suroli a devolverios a la bravedad samblea que tendrá lugar el sábado de California 1955 o Alvarez 837. En su defecto se considerarán venocal Australia 1837 (P. Herrera), padidos. ra tratar la siguiente Orden del Día, pendiente de la asamblea anterior. 1. Lectura del acta, 2. Correspon

ria.—3. Libreta Municipal. — 4. Nom-prar delegado a la F. O. R. A. y 5, Reiniegrar la Comisión: March la Sociedad, Asuntos varios

ompañeros: A juzgar por lo intere inte de la orden del día, creemo sería innecesaria toda recomendas para que acudais a este llamado.

La Comisión

### NOTAS VARIAS

#### A los compañeros

José M. Castro nos escribe dicieno ser gratuita la acusación que con-ra él varias agrupaciones de Rosario ormularan en «La Protesta». No saemos de qué parte está la verdad; estras tareas no nos permiten ave-

iguarlo. Nos hemos concretado a hacer nú blica una nota sellada por una agru-pación; nada más. Nos desentendomos del asunto.

La redacción.

#### Traducciones

tro local Fraga 341, para tratar la siguiente orden del día: 1.0 Lectura del acta anterior; 2.0 Traducción del francés, portugués italiano, de cualquier clase de im-presos. Ocurrir por carta a Traduc-tor», California 1955. Balance enero y febrero; 3.0 Adhe-sión a la F. O. R. A'. del V Con-greso; 4.0 Conferencia sobre temas

#### Los Heràldicos

Con esta denominación, ha sido constituída una agrupación de com-pañoros propagandistas del anarquis-mo, en la palabra hablada y escrita, cuyos propósitos se dirigen rencia a la realización de actos que contribuyan a la difusión del ideal.

Propónese prestar su concurso actos de esa naturaleza,

Correspondencia a: Giordano Bru-no, La Paz 655.

# Avi:o

Las agrupaciones anarquistas que quieran manifiestos contra el diario «La Vanguardia», pueden pasar por manifiestos contra el diario Saavedra 1011, todas las noches

#### Agrupación Aurora - Ensenada

Hemos organizado una agrupación Se cita al Comité de propaganda para hoy juoves, a las 5 p. m., ca nuestro locat La Paz 665.

Se cita al Comité de propaganda quistas de la república. A todos los centros y agrupaciones anar quistas de la república. A todos los que tendrá lugar mañana viernes, a canuestro locat La Paz 665. quistas de la república. A todos ros entre entre y agrupaciones que editen fo- las 8 p. m., en el local de costum las 8 p. m., en el local de costum las sobre edimor libres, per el local de costum la sobre edimor libres, el Secretario.

nuestro alcance.

Toda correspondencia debe dirigir

La Agrupación

Con este título ha salido a publi cidad una pequeña revista, editada por la Agrupación Infantil Anarquis por la Agrupa Por pedidos a nombre de la agru

Comité pro presos y deportados

Este Comité pone en conocimien to de todos aquéllos que poseen números de rifa, que se apresuren a hacer su entrega, por sortearse el

#### Asociación Juventud Israelita Argentina

cal social de esta institución Barto. A todos los albañiles que simpa-lome Mitre 2248, los siguientes cur-ticen con nuestra sociedad de resis-sos libres para ambos sexos: Castelomé Mitre 2248, los siguientes cur tencia, se les invita a la reunión que llano, Aritmética, Primeros Auxilios se realizará el domingo 26, a las Puericultura, Ciencias Domésticas, La

### Comitè Pro LA PROTESTA V. Crespo

Se pide encarecidamente a los p seedores de números de rifa, se apre-suren a devolverlos a la brevedad en California 1955 o Alvarez 837.

#### A la colectividad

La agrupación Comunista Anarquisna del V Congreso, en su última reutión, acordó expulsar del seno de la misma, al ex compañero Jesús Mar

y sillas del C. E. Sociales de tinez, por habérsele comprobado que en favor del nuevo partido político que deducir 0.90 centavos, importe Juventud Gremial del Rodado El Secretario.

#### Ateneo B de V. Cresno

Mañana viernes, continuará en el local de este Ateneo, las lecturas co mentadas, que con bastante éxito so vienen realizando. Se comentará e libro «Como se forma una inteligen cia» del doctor Toulous

#### Centro de E S. El desperter

Cita a sus componentes a la rev nión a realizarse hoy jueves, a las 8.30 p. m., en el local de costum-

Habiendo asuntos importantes a tra-tar, es imprescindible la presencia de tro, Perù 1587; todas las noches de

El Secretario.

### Agrupación comunista del V Congreso

Se cita a sus componentes a l El Secretario.

#### A los compañeros del Uruguay

Comunico a los compañeros Comunico a los companeros que Montovideo, que ha dejado de ser la Ya contestación.

paquelero de da Protestas en esa L. C., Bahla Bianca.—Recibinos localidad, y por lo tanto en vista nilla. Conforme con lo que indica. de la mala situación porque atravie.

S. R., Capital.—Va lo que pide sa nuestro diario, les pido traten de enviarme el importe de las suscrip-ciones a la calle Rio Cuarto 826;

#### Baul E Correa

### EN ROSARIO

Conferencia antipolitica El domingo 26, a las 4 de la t do, se efectuará una gran confere cia antipolítica en la plaza Sarmien to (antes Santa Rosa), en la que to

#### marán parte varios compañ-Centro de E, S. Ciencia y Progreso

## A los anarquistas de Rosario

Se invita a todos los anarquists de esta ciudad, a la reunión que se efectuará en el local de los Ebanitas, Paraguay 1167, hoy jueves, las 8.30 p.m., para tratar impotantes asunfos relacionados con l buena marcha de nuestro paladin «L

#### QUILMES

#### Centro de E. S. "I uz al Pueblo"

Este Centro avisa a lodos sus afi liados y personas o agrupaciones qui mantengan o quieran iniciar relacio nes con el mismo, se dirian provi sionalmente a la dirección siguien te: Alfredo Pizello, Brandzen y Sa Martin. Esta obedece a la circunstar cia de haberse ausentado a la ca pital el secretario compañero Blan-

#### Funciones y conferencias A. Racionalista de V. Crespo C. pro "La Protesta" V. Crespo

A los empajadores de Rosario

Ser realizará el domingo 26, a las Puericultura, Giencias Domésticas, La Gran maturice artistico-literario, a be a m, en el local del Fascio Recolonario Italiamo, Saavedra 1011, aprotemo a la progremo a compajadores de la reconsensa de una vez por tisuelta.

Compañeros: esta sociedad in sur la ratificación de la misoria de una vez por tisuelta.

Compañeros esta sociedad in sur la ratificación de la misoria de la reconsensa de la re

### Notas de administración

De los compañeros Santiago Bian-chetta, Salvador Ajanguren, Jaime Martínez y J. Gómez, un giro per-pesos 90.80, repartidos en la siguien-to forma: pesos 89.90, al Comité pri-Presos y Deportados y el resto, (0.30) centavos) a «La Protesta», por ejem-plares suellos a onviur. De dicha cantidad, pesos 85.80, sen-en concento de la viente de la viente.

por habérsele comprobado que ná y pesos 5, provenientes de sus haciendo propaganda política fondos sociales. De esta cantidad hay de comisión por el giro, que pasa

A pedido de los interesados ha

#### José C. Cisano

## MENDOZA

da Protesta» en esa provincia, en el Centro de Estudios Sociales, que dando a cargo del compañoro Manuel Gutiérrez la cobranza del dia-

9 en adelante

esa localidad, que habiendo dejado la ti, deben hacer sus pagos por suscripción al diario, directamente a esta ad-

A., Puerto La Plata.-Recibimos cara. Ya contestación. L. C., Bahía Bianca.—Recibimos pla

A. Y., Capital.—No es posible. Escrí

carta. Van detalles.

contestaremos por carta.

H. de D., Alfonso, F. C. C. A, -- Según libros, tiene pago hasta Abril de 1915

-St. es ignal F. D. A., Montevideo. -- Contestare

que distribuímos como indica. Ano

nado el suscriptor. Va el diario.

R. M., Chacabuco. — Con fecha 6
de Marzo, recibimos giro por pesos
15.50, que distribuímos como indica. Respecto a lo demás, ya aclarare Hay que darle tiempo al tiempo.

### Aclaraciones al balance

pesos; un miembro de la comisión nos asegura que no debe absolutamente na-da dicha sociedad. EI C. A.

### CORREO uis Cordero, Manuel Meiter, Pierre

Quiroule, Félix González, Máximo Par-lo, Biblioteca Víctor Huge, Den Heer, L. Tarme, Maŭricio «Koin, señor Çarevori. Rafael Truiillo Verstin Marri icz, Octavio Martin, José Silveřio, Ju-licz, Octavio Martin, José Silveřio, Ju-lio Amor, Francisco Fioravanti, Felipe B. Ortiz, Froilán Villarrück, señor Francisco Noguero, H. Resales, Ramón A. grelo, Mateo Meseguér, Carlos Cueto, Agrupación Propaganda Libertaria, Enique Drobner, Emilio Elveta, R. Gon-ález Pacheco, Alberto Domenech, Pe-tro L. Zeméauel, Miguel Labono, Horaio L. Velloso, Benito Luis Obreros Al argateros, Mario Castellano, C. Demi, intre Campesinos, Agrupación Armo-

# RECIBIMOS

De los compañeros Santiago Biar

«La Protesta».

Por la Administración

Se ha establecido, la agencia de rio y todo asunto relacionado el diario.

### Bahla Blanca

Comunicamos a los suscriptores de reunión que se efectuará mañan vier agencia, el compañero Luis Caporalei ti. deben hacer sus nagos por suscrio-

S. R., Capital.-Va lo que pide.

«La Rebelión», Rosario,-Recibimos

F. T., Asunción.—Ignoramos el por qué. Van ejemplares, y continuaremos enviando. B G., Bragado. — Averiguaremos

J. M., Carlos Casares.—Recibimos gi-o por 1.50. Va el diario, idem reci-

mos por carta. Suspendemos el diario, E. C., Junin. — Recibimos giro por

20, haremos por complacerlo.

D. O., Córdoba. — La eterna histo

ura en la nómina de deudores con 10

## Difundid' LA PROTESTA

# Pueblo: no votes!

La boleta que depositas en la urna, poco importa el nombre que lleve impreso, declara tu incapacidad para vivir sin amos.

Con esa boleta los eliges: de Julio 907, (hiberta), don-de de deben dirigirse los compañeros. eligiéndolos anulas tu individualidad; colocas a merced de Secretarías de las Sociedades otro tu voluntad que es lo único que puedes conservar TUYO en esta injusta sociedad.

Para evitarlo ¡NO VOTES! tendrás la satisfacción de no haber elejido como Bertoldo, el arbol en que han de Obreros Mor ahorcarte.

¡Abajo las urnas!

#### "LA PROTESTA"

NUEVAPOMPEYA

Desde la fecha se ha Hecho car to de la cobranza y suscripciones le Nueva Pompeya, la companer Carolina Venegoni, calle Ventana no mero 3872, cigarrería.

#### A los compañeros de Górdoba

localidad, que desde la fecha, se ven-den ejemplares de La Protesta» en la peluquería de la calle 25 de Mayo número 226.

### Agencia en Montevideo

Desde la fecha, se ha Hecho car-go de la agencia del diario en esa

Capital

Secretaria: AUSTRALIA 1837

Conductores de Carros Obreros Alpargateros Albamiles y Anexos

Secretaria: LA PAZ 665

Secretaria: MEJICO 2076

Macromistes de Calzado

Secretaria : SALCEDO 3544

SAAVEDRA 1041

F. de las A. Graficas. Carpinteros y Anexos. Tabequeros y Anexos.
Cartoneros y Anexos.
Secretaría: AGREDO 8863

Secreta AMENABAR Y CONGRES Obreros Panaderos (Belgrano)

Secretaria: CHILABERT, 1120. S. O. Varios de Nueva Pompeya

Oficios Varios-Santa Fe Obreres Estibadores-Santa Lucta Federación Obrera Entrerriana Obreros Panaderos—Tucumán Oficios Varios-Beragategui Obreros Panaderos—Chacabuo Obreros Panaderos—Lincoln Obreros Panaderos—La Mata Obreros en Calzado—Rosario. Oficios Varios—Idem. Sociedad 1.º de Mayo-Rell Ville

Oficios Vario reros de Frigorífico-Zárate Oficios Varios—Lanús y Talleres.

O. Panaderos y Repartidores — Tarxis
Obreros Panaderos. — Junin.
Obreros Panaderos. — P. Alta.

Panaderos, Olavarria

SOCIEDADES AUTONOMAS

Capital

etarfa: L'APRIDA 829

Secretaria: L'ARREA 758

Secretana 1777100 8070

Secretaria: CERRITO 585

Secretaria i SAENS PEÑA 1243 reros Cartoneros y Anexos

Secretaria: AGRELO 865 ortadores de Calzado breros Aparadores de Calzado INTERIOR

cción Ferroviaria-San Cristóbal dem, id.,—San Juan Idem, id.,—Mechita Idem, id.,—Santos Lagares Oficios Varios—Punta Alta Onicios Obrera — San Pedro Oficios Varios—Santiago del Estero breros del Puerto-Rosari

ciedades que pertenecieron a la E ). R. A. y que aún no se han pro

Obreros Panaderos—Mar del Plata Obreros Repartidores—Idem, fd. Oficies Varios-Piñeyro

y consideradas por la F. O. R 2. como autónomas a los efectos de la solidaridad.

Secretaria: OLAVARRIA 373 deración Obrera Marítima

Secretaria i Méjico 2070

Federación Obrera Ferrocarrilera Obreros Ebanistas y Anexes. Herreros de Obras y Anexos Escultores en Madera Mecánicos y Anexos

Secretaria: GARIBALDI 1556

breros Caldereros

Secretaria: BULNES 491

Jnión Tapiceros

INTERIOR

Constructores de Carruajes—Rosario Cederación Obrera—Río Gallegos. Unión Obrera de las Canteras-

# BOICOT

Trabajadores no fumar cigarrillos:

Excelsior, Barrilete, Sin Bombo, Ideales,

y no beber las Cervezas:

Quilmes, Cristal, Tucma Munich y Bock.

# Solidaridad, Trabajadores!

JUAN BAUTISTA ALBEROI PEREGRINACION DE LUZ DEL DIA EN EL HUEVO MUNDO

-«La opinión no puede hacer que yo haya violado la moral: la opinión me calumnia,—dijo Luz del Día.

na señora, en este caso en que una muier soltera ha pasado toda una noche

-¿Y qué diría la opinión, si ella

en ella.

Luz del Día, observó entonces, que tratándose de un hecho que tan directamente interesaba al honor del señor Gil Blas, era justo suspender toda resolución final hasta no hablar con el.

Anenas acababa de proquinciar es la cue del Día, por la imprudente cartales del producción final hasta no hablar con el.

Apenas acababa de pronunciar est as que me apresuro a retirar respetuocomo en tropel, no sólo Gil Bias, sino con él, todos sus amigos: Tartufo,
Basilio, etc., diciendo como en coro:

La Luz del Día, por la imprudente carta que me apresuro a retirar respetuosamente de sus manos.

L'De dónde venía el celo de estos
grandes bribones, para, conspirar con
tanto calor en defensa de la verdad percalificada 2-Va se ha dado la razón sen.

Puedo decir que no tengo sexo.

—Todo eso carece de seriedad, sepinión a la opinión. Nosotros sabemos a
practican la mentira. Para falsificar la
practical consiguió, a final de
clus privada con perfección, es preciso conocidad con practica la
practican la mentira. Para falsificar la
practica con practica la
practica practica de la cuarto de la cuarto do consiguió; a final de
clus privada con perfección, es preciso conocidad con el cuarto inmediato, para el cuarto consiguió; a final de
clus privada con perfección, es preciso conocida ca precisa do conocida ca practica con practica la en el cuarto consig

eYa conocemos el rumor, y parta prosetar contra su injusticia, sin discurir cilla de este fenómeno. Todos ellos coc so saber de qué conversaban sus ami-

verdad. Su verdad es una verdad de vellón, con 70 por 100 de cobre; es cobre
llón, con 70 por 100 de cobre; es cobre
llón gar, por coro verdadero, gracias a su
felonía. ¿Quién había suscitado todo ainfligia el rumor que quedaba persisllon de los tres aminos tente sobre su resteadido hormatiro. quel tumulto? Uno de los tres amigos tente, sobre su pretendido hermafros de Livz del Día all presentes, el amable Basilio, que se discupió del herbo Besilio. Hasta en sus entretenimientos del modo siguiente. Dijo que mientras Cil Blue senso de deixa el de amentra. Gil Blas estuvo de visita el día ante-rior en la habitación de Luz del Día, por vía de entretenimiento, mancha i llegó él al hotel y allí lo supo. Según jos que toca, hasta para hacerlos ra su costumbre, que es de su oficio, qui- ricias.